
「一斉清掃日」にご協力いただけた皆様，大変お疲れさまでした！

倉庫，めっちゃキレイになりましたよね～・・・えっ？まだ見てないですって！！
ということで，まだ倉庫を見てないあなたに向けて，多くの職員の努力によって

見違える姿となった倉庫の様子をご紹介します！！

「しごとの仕方改革」
ワンポイントコラム

大 変 身 !!

劇 的

ビフォーアフター
That’s a Dramatic Change!!

なんということでしょう

11月２５日に実施した一斉清掃日
議会前の忙しい日程にもかかわらず，多くの職員に参加いただけたことで・・・

捨てた不要物の総量は，なんと ２．２ トン！
ということで，多くの職員が貴重な一日を使って整理した倉庫の姿を“あの番組”風にご紹介！

資材が散乱していた，あの玄関口が・・・ まあ！ なんということでしょう



足の踏み場もなかった，あの通路が・・・

物が落ちてきそうな，あのロッカーが・・・

まあ！ なんということでしょう壁が見えなかった，書類の山が・・・

まあ！ なんということでしょう

まあ！ なんということでしょう



いかがでしたでしょうか？ 倉庫の劇的なビフォーアフター！！

多くの職員が問題意識をもって積極的に参加してくれたからこそ，たった１日で
ここまで大きく変えることができました！！

ご協力いただけました職員の皆様，ありがとうございました！！

一方で，5年ほど前にも倉庫の一斉清掃を行いましたが，たった5年で，2.2トンの不要物・・・

ラックを阻む物品の壁が・・・ まあ！ なんということでしょう

物で塞がっていた開かずのロッカーが・・・ まあ！ なんということでしょう

このため，「しごとの仕方改革」では，５年後にまた同じことが起きな
いよう，倉庫がリバウンドしない仕組みを検討してまいりますので，
引き続き，ご協力のほど，よろしくお願いいたします！！


